



En el Primer Semestre del Año 2005 Inversión Social de Banesto Asciende a Bs. 8,31 Millardos

Adicionalmente, la Organización logró recaudar a través de su red de agencias la cantidad de Bs. 316 millones para diferentes rifas que organizan sus socios sociales. La información fue suministrada por Luis Xavier Luján, presidente ejecutivo de la institución financiera

Caracas.- La inversión social de Banesto Banco Universal durante el primer semestre de 2005 ascendió a Bs. 8,31 millardos en proyectos de educación y salud, monto que incluye Bs. 9,76 millones por concepto de becas a estudiantes del Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia y de la Universidad Católica Andrés Bello, núcleo Coro. De acuerdo con Luis Xavier Luján, presidente ejecutivo de la institución financiera, la mencionada cifra también contempla la apertura de sendas cuentas bancarias con el fin de contribuir con los damnificados de Venezuela y de Asia, en las que Banesto hizo dos aportes por 150 millones y 100 millones de bolívares, respectivamente.

Luján agregó que adicionalmente Banesto, a través de su red de agencias, logró recaudar la cantidad de Bs. 316 millones para las rifas que tradicionalmente organizan sus socios sociales. Estos fueron Fe y Alegría (Bs. 200 millones), la Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil (Bs. 72 millones) y la Fundación Niños con Sida (Bs. 44 millones). Asimismo, destaca la subasta a beneficio de Fundana que logró recaudar Bs. 266,7 millones, la cual se realizó en los espacios de Ciudad Banesto. Por otro lado, está el Almuerzo de Contralores que organizó el banco en Valencia donde se recaudaron Bs. 3,58 millones para la Casa Hogar San Antonio.

“El grueso de la inversión social de Banesto durante el primer semestre de este año se destinó a tres importantes proyectos que suman Bs. 6,09 millardos”, indicó Luján. El primero de ellos tiene que ver con la Fundación del Estado para el Sistema Nacional de las Orquestas Juveniles e Infantiles de Venezuela.

Banesto se comprometió a entregarles Bs. 3 millardos para financiar la nueva sede del centro de Acción Social por la Música que lidera el maestro José Antonio Abreu. Del monto total, ya se entregó Bs. 1 millardo. Con el Programa Acción Social por la Música, Abreu ha propiciado el rescate, la capacitación, la rehabilitación y la proyección nacional e internacional de los jóvenes talentos musicales venezolanos. Ello ha sido posible gracias a una red de 176 orquestas juveniles venezolanas, que hoy en día da cabida a 240 mil jóvenes y niños.

El segundo proyecto tiene que ver con la Asociación Venezolana de Educación Católica. Banesto se comprometió a otorgarles este año la cantidad de Bs. 2 millardos, de los cuales ha entregado Bs. 1 millardo, con el fin de atender las diversas necesidades y proyectos

educativos de los diferentes colegios de la asociación distribuidos en todo el territorio nacional. Explica Luján que todos los programas están enmarcados dentro de la tarea de prevención al consumo de drogas pues los beneficiarios directos e indirectos están en situación de riesgo social por sus condiciones de pobreza y por su ubicación en localidades donde se evidencia el tráfico y uso de este tipo de sustancias. Los proyectos de la AVEC fueron priorizados de la siguiente manera: afectados por las lluvias; proyectos ya iniciados y por culminar; de impacto nacional; de protección integral a niños, niñas y adolescentes directamente; procesos sociales; ampliación de locales educativos y reparaciones de infraestructura deportiva y cultural.

El tercer proyecto está vinculado a la Universidad Católica Andrés Bello, núcleo de Ciudad Guayana. Afirmó el ejecutivo que el banco les entregará 1,09 millardos de bolívares, de los cuáles se ha ejecutado 50% del monto, para contribuir con el desarrollo de la comunidad estudiantil del estado Bolívar. Los recursos se destinarán específicamente a la construcción del Anfiteatro y del Edificio Sede de la Casa del Estudiante de la extensión Guayana de la UCAB.

Otros Proyectos

Fe y Alegría

Cancha

Para la construcción de una cancha deportiva de usos múltiples y la remodelación de la fachada del Instituto Universitario Jesús Obrero de Catia el banco contribuyó con 180,99 millones de bolívares.

Becas

Dos estudiantes del IUJO de Catia reciben sendas becas por 500 mil bolívares y 150 mil bolívares, mensuales. Al cierre del primer semestre, este apoyo suma Bs. 3,9 millones. Adicionalmente, Banesco destinó 25,26 millones de bolívares en becas para 19 graduados del IUJO de Catia en la Universidad Alejandro de Humboldt.

Asociación de Damas Salesianas

El banco aportó Bs. 133,56 millones a la Asociación de Damas Salesianas. Los recursos permitirán completar el presupuesto anual destinado al funcionamiento del Centro Don Bosco 88, ubicado en Caracas. El objetivo del Centro 88 es formar para el trabajo a los jóvenes, dándoles herramientas y destrezas para que puedan insertarse de manera exitosa en el mercado laboral y, a la vez, se les enseñan valores que los conviertan no sólo en empleados o empresarios sino en ciudadanos completos.

Fundación Techo

El banco aportó Bs. 50 millones al proyecto “Prevención Integral del Consumo de Drogas en la Población Indigente del Municipio Chacao”, llevado a cabo por la Fundación Techo. Esta iniciativa surge como una respuesta que ofrece la Alcaldía de Chacao ante la problemática del consumo y tráfico de drogas en el municipio, dirigida a realizar un

abordaje integral de esta situación y coordinar las políticas en materia de drogas en las áreas de prevención, tratamiento, rehabilitación, reinserción social y control.

Instituto Apoye

La Organización aportó mensualmente 1,66 millones de bolívares para el pago del alquiler de la sede de este instituto dedicado a la atención de personas con necesidades especiales. Esta cifra suma al cierre del primer semestre del año Bs. 9,96 millones.

Museo de Los Niños

Este año la Organización renovó su compromiso con el Museo de los Niños y con los niños y adolescentes del país con una nueva inversión de Bs. 125 millones, para darle continuidad al proyecto que se inició en 2004 cuyo objetivo es contribuir a que los más pequeños accedan a los programas y actividades de este centro de entretenimiento y enseñanza. Adicionalmente, se busca fortalecer el funcionamiento del museo.

Damnificados de Venezuela

Con el fin de atender a los damnificados que produjeron las intensas lluvias registradas a principios de año la Organización hizo los siguientes donativos:

- AeroClub Caracas (Mérida): 29,79 millones de bolívares
- Universidad Bolivariana Mérida: 10,00 millones de bolívares
- Barrios estados Falcón y Carabobo: 9,88 millones de bolívares
- Comunidad 19 de Marzo en Guarenas: 471.000 bolívares
- Gobernación de Mérida: 20,00 millones de bolívares
- Gobernación del estado Zulia: 10,14 millones de bolívares
- Teletón Unidos por el Sur del Lago: 250 millones de bolívares
- Proyecto Unidos por Sucre: 71,32 millones de bolívares

Venezuela Sin Límites

La institución financiera contribuyó con 3.000 dólares –Bs. 6,10 millones al tipo de cambio oficial– para el patrocinio de la Exposición Intinerante y el Kiosko Solidario en las instalaciones de Ciudad Banesco entre el 28 de febrero y el 11 de marzo. La Exposición Intinerante ofrece a los inversionistas sociales información actual y confiable de indicadores de la población infantil de Venezuela, permitiéndoles así cumplir con su responsabilidad social empresarial. En el Kiosko Solidario se promueve la venta de los productos que las organizaciones de Desarrollo Social elaboran para contribuir con el aumento de la demanda de los mismos. De esta manera Banesco apoya su autogestión.

Fundación Venezolana Contra la Parálisis Infantil

Unos 400 profesionales en diversas disciplinas médicas participarán en la Jornada Científica del Hospital Ortopédico Infantil “Dr. César Vásquez”, que se realizarán entre el 20 y el 22 de octubre de este año. Se darán cita pediatras, internistas, cirujanos, traumatólogos, ortopedistas, psicólogos, odontólogos, fisiatras, dermatólogos, gastroenterólogos, nefrólogos, neumonólogos, nutricionistas, cardiólogos, anestesiólogos, entre otros profesionales de la medicina, además de destacadas figuras en el ámbito científico. Este evento cuenta con el patrocinio de Banesco por un monto de Bs. 60 millones.

Fundación San Antonio de Padua

El banco dispuso de Bs. 7 millones para la creación de un módulo de salud integral en cinco instituciones que auspicia la Fundación San Antonio de Padua, que tiene como centro de actividades el estado Aragua y benefician a 528 ancianos y 25 niños especiales. Dicha fundación es una organización privada sin fines de lucro constituida actualmente por 37 miembros quienes con gran interés y mística trabajan por los ancianatos y casas de niños especiales en dicho estado central.

Fundación Social Benéfica Champagnat

20 computadoras y un ecosonógrafo donó la institución financiera a la Fundación Benéfica Champagnat, equipos que serán entregados a varios centros maristas. Se trata de 20 equipos de computación nuevos para ser usados en los cursos más avanzados de los distintos oficios que supongan el empleo de tecnología competitiva. Adicionalmente, les entregaron tres computadoras portátiles, un proyector de video y dos equipos de reproducción de video (VH y TV). El ecosonógrafo se destinará al Centro Marista de Salud Integral situado en Petare. Todo este apoyo se tradujo en una inversión social para Banesco de Bs. 60 millones.

Cavecom-e

Banesco patrocinó la realización de la II Jornada de Efectividad en Internet, un evento organizado por la Cámara Venezolana de Comercio Electrónico (Cavecom-e) en las instalaciones del Foro XXI de La Castellana. Durante la jornada, los asistentes tuvieron la oportunidad de presenciar ponencias dictadas por expertos provenientes de Colombia, España y Venezuela, así como de visitar la exposición comercial “Herramientas web efectivas para su negocio”.

Concurso de Tarjetas de Navidad

Desde hace cinco años Banesco acompaña a El Nacional en el Concurso de Tarjetas de Navidad que se realiza en el marco de su programa El Nacional en el Aula, a través de la cual fomentamos los más importantes valores de los seres humanos. El año anterior hablamos de la bondad y en esta última edición de la gratitud. Los ganadores fueron premiados en Ciudad Banesco y recibieron computadoras, juegos de pintura, cuentos y publicaciones de El Nacional.

Casartes

La institución financiera contribuyó con Bs.5,37 millones para el Aniversario de la Casa de Artes y Oficios, Casartes, ubicada en San Diego de Los Altos.

Cruz Roja de Venezuela

Con un aporte de 333,96 millones de bolívares, Banesco participó en el proyecto de la Cruz Roja Plan de Acción/Emergency Appeal, en el rubro de Atención en Salud, Agua y Saneamiento. Es un proyecto integral que se originó con las torrenciales lluvias de los primeros meses del año. La acción de Banesco en este programa estuvo respaldada por el Voluntariado Corporativo que participó activamente en la entrega de kits con medicina y alimentos a los damnificados. Estos kits fueron distribuidos entre 1.000 familias distribuidas de la siguiente manera: 600 familias en Vargas y Miranda, 200 familias en Mérida y 200 familias en Yaracuy y otras 100 entre Falcón y Carabobo. Igualmente, el

Voluntariado Corporativo acompañó al Voluntariado de La Cruz Roja en las charlas de prevención e información educativa.

Ascensor

Con Bs. 59,41 millones la Organización contribuyó para la adquisición de un ascensor para la sede de la Cruz Roja de Venezuela.

Fundación Mariano Picón Salas

La VI Bienal de Literatura Mariano Picón Salas que se realizó entre el 8 y el 12 de marzo contó con el apoyo de Banesco por Bs. 30 millones. El tema del encuentro fue “Nuevas narrativas para el milenio” y en el mismo se convocó a una significativa representación de importantes figuras de literatura escrita en español.

UCV

Premios Ensayos de Economía

El banco patrocinó el Segundo Concurso de Ensayos de Economía, de la Escuela de Economía de la UCV. Milton Guzmán y Gregorio Vargas, profesor y estudiante de la Universidad Central de Venezuela, respectivamente, recibieron sendos premios, por 5 millones y 3 millones de bolívares.

Seminario

Para el Seminario Los Efectos Económicos y Financieros de la Titularización en el Mercado de Capitales patrocinado por los Postgrados de Moneda e Instituciones Financieras y Finanzas de Empresas, pertenecientes a la Comisión de Estudios de Postgrado de la Facultad de Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad Central de Venezuela, el banco contribuyó con Bs. 3,54 millones. Este seminario se encuentra enmarcado dentro de los esfuerzos que viene realizando la UCV para promover la cultura bursátil y financiera en el país, conscientes de la necesidad de aunar esfuerzos en estimular el fortalecimiento del mercado de capitales venezolano.

UCAB

Con el patrocinio de Banesco se llevó a cabo la “Jornada de Ingeniería Civil 2005” de la UCAB, organizada por la facultad de ingeniería de este centro educativo. Durante tres días se dieron cita más de 500 personas –entre profesores, estudiantes y profesionales- para visitar el área de exposición y asistir a las conferencias realizadas en el Aula Magna por diversos ponentes nacionales de gran prestigio en áreas como Ingeniería Sanitaria, Hidráulica, Geotécnica y Civil, entre otras. Para esta actividad, Banesco contribuyó con Bs. 3 millones.

Becas

Banesco destinó Bs. 5,86 millones en el año escolar 2004/2005 para otros 5 jóvenes venezolanos que ingresaron en la Escuela de Educación de la UCAB en Coro.

Jornadas de formación

Adicionalmente, contribuimos con Bs. 500.000 para las jornadas Actualización de Profesionales en Tiempo de Oportunidad.

VIMUM

Entre el 29 de abril y el primero de mayo, Ciudad Banesco albergó a 500 estudiantes que participaron en el Modelo Internacional de las Naciones Unidas en Venezuela (VIMUM, por sus siglas en inglés), organizado por el Colegio Santiago León de Caracas y protagonizado por alumnos de liceos públicos y privados. Se trata de un encuentro estudiantil en el que se simulan las actuaciones de los distintos comités que existen en la Organización de las Naciones Unidas, en donde cada país miembro es representado por un estudiante del ciclo diversificado. Su objetivo es brindar a estos jóvenes la oportunidad de desarrollar y aplicar los conocimientos necesarios como la autogestión, habilidad de discurso y confianza en sí mismos, para que se formen como líderes del país. Para el desarrollo de estas jornadas Banesco contribuyó con Bs. 11,98 millones.

Convenio El Nacional

Banesco firmó un convenio con la Editora El Nacional que prevé la publicación de la Gran Enciclopedia Universal de Espasa-Calpe considerada como la obra de referencia más completa y actualizada que existe en el mercado. Está conformada por 20 tomos con una atractiva presentación en tapa dura y un tamaño que facilita el manejo de los volúmenes. El convenio de patrocinio firmado por Banesco incluye la donación de 200 colecciones completas de la Gran Enciclopedia Espasa a las bibliotecas de los colegios de Fe y Alegría.

Almuerzo de Contralores

La Organización recaudó Bs. 3,58 millones para la Casa Hogar San Antonio. Representantes de la Banca Corporativa de Banesco en Valencia, recaudaron estos recursos en el tradicional “Almuerzo de Contralores de Valencia” realizado el pasado 15 de abril, el cual fue patrocinado por Banesco Banco Universal.

Fundana

Subasta

La subasta a beneficio de Fundana que recaudó 266,7 millones de bolívares se realizó en espacios de Ciudad Banesco. El evento contó con la asistencia de más de 300 personas que acudieron al llamado de la organización que atiende a los pequeños a los que se les han amenazado o violado sus derechos. El símbolo de Fundana fue intervenido por los artistas invitados. El artista plástico y humorista Pedro León Zapata se encargó del martillo. Esta fue la primera Subasta a beneficio de la Villa Los Chiquiticos de Fundana. La organización del evento supuso un costo de Bs. 2,49 millones.

Desfile

Banesco realizó un aporte de 5 millones de bolívares para la realización de un desfile organizado por la revista Ocean Drive a beneficio de Fundana.

XIII Juegos Humboldt

Con el apoyo de Banesco, del 12 al 21 de mayo, se llevaron a cabo los XIII Juegos Humboldt, evento deportivo y cultural realizado, cada dos años, por las comunidades educativas alemanas de Suramérica (Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela). Esta edición fue la primera que tuvo como sede Caracas y contó con la participación de más de 200 atletas en las disciplinas de atletismo, natación y voleibol.

Perspectivas Sociales 2005 de Venamcham

Con la asistencia de 216 personas, el 3 de mayo se efectuó con éxito el evento Perspectivas Sociales 2005 organizado por Venamchan en Barquisimeto. Banesco fue patrocinante Premium del evento cuyo objetivo fue el de propiciar un espacio en donde los sectores públicos, privados y ciudadanos impulsen el desarrollo sustentable en Venezuela, con la participación de destacados especialistas del país y de la región centrooccidental.

Fundación Archivo Arquidiocesano de Mérida

El Archivo Arquidiocesano de Mérida, con motivo de cumplir el próximo 11 de junio cien años de su fundación, está promoviendo y organizando la celebración de *El Año Centenario del Archivo* con una programación que tiene como evento central *El Congreso Centenario del Archivo Arquidiocesano de Mérida 1905-2005*.

El tema central del evento es *El Patrimonio de la Iglesia en Venezuela* en el campo de la archivística, los museos, la cultura, el arte y el patrimonio edificado. Para este evento Banesco contribuyó con un aporte de Bs. 20 millones.

Avesid

La Organización patrocina el Congreso anual de la Avesid por Bs. 10 millones.

USB

La cancha de usos múltiples de la Universidad Simón Bolívar fue restaurada gracias a un aporte por Bs. 64,12 millones de bolívares que hiciera Banesco.

Voluntariado Hospital Pediátrico San Juan de Dios

Con un aporte de Bs. 1 millón, el banco apoyó el Bingo de la Sonrisa realizado el primero de junio y organizado por el Hospital Pediátrico San Juan de Dios. El apoyo de la Organización supuso la entrega de uno de los premios del Bingo de la Sonrisa, el cual fue una libreta de ahorros con Bs. 1 millón para uno de los ganadores del sorteo.

Sociedad Anticancerosa de Venezuela

Bs. 6 millones aportó la Organización para el patrocinio de la XIV Caminata por la Vida, gran fiesta de la salud con motivo del Día Mundial de No Fumar.

ULA

La institución destinó Bs. 50 millones para la VIII Edición de la Feria Internacional del Libro que organiza la dirección de publicaciones de la Universidad de Los Andes.

Federación Venezolana de Tenis de Mesa

El banco patrocinó la Liga Internacional de Tenis de Mesa Margarita 2005 por un monto de Bs. 4,2 millones.

Fundación Ecuestre del Ejército

En abril, se realizó el VII Concurso Nacional de Salto Ecuestre Copa Banesco en las instalaciones del Fuerte Tiuna, específicamente en la Escuela de Equitación del Ejército Negro Primero. Este evento contó con el patrocinio del banco por Bs. 25,00 millones.

Iglesia San Pedro Apóstol

El banco destinó Bs. 2 millones para la reparación de la fachada del edificio.

TV Familia

La institución aportó Bs. 100 millones para el proyecto educativo de prevención sobre el uso ilícito de las drogas y de los delitos financieros asociados, denominados Date un Chance.

Arquidiócesis de Maracay Parroquia Nuestra Señora de Lourdes

La institución destinó Bs. 200 mil para la reparación de la Capilla del Colegio San Ignacio

Fundación de Amigos del Niño con Cáncer

El banco destinó Bs. 12,5 millones para fortalecer las actividades de esta fundación.

Para la comunidad

Conciertos

Banesco inició 2005 con un ciclo de conciertos en el auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco y para ello organizó la presentación de la Orquesta de Cuerdas Jóvenes Arcos de Venezuela que interpretó para el deleite del público “Las Cuatro Estaciones de Vivaldi”. También la soprano Ximena Borges realizó un recital en el auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco interpretando obras de Handel, Mozart, De Fall, Korngold, Hahn y Well, acompañada del pianista mexicano, Juan Pablo Horcasitas. En la organización de estos conciertos, Banesco invirtió Bs. 9,16 millones.

Don Quijote en Caracas

Con motivo del IV Centenario de la publicación de la primera parte de Don Quijote de la Mancha, Banesco, El Nacional y la Fundación Cultural Chacao realizaron un encuentro para la lectura pública de algunos fragmentos de esta obra literaria. “Don Quijote en Caracas” fue el marco para reunir a los caraqueños en torno al libro de la lengua española, en la Plaza Altamira del municipio Chacao, con la participación de más de 40 lectores pertenecientes a diversos sectores de la sociedad: cantantes, escritores, pintores, periodistas y actores, entre otros.

Nuestro recurso humano

Mediodías y tardes de cine

Ofrecemos a nuestros empleados todos los meses una cartelera de películas, series y documentales en el Auditorio Fernando Crespo Suñer de Ciudad Banesco.

Voluntariado Corporativo

En el marco de la celebración del Día Internacional del Voluntariado, 74 integrantes del Voluntariado Corporativo Banesco recibieron un reconocimiento por parte de la Sociedad Nacional de la Cruz Roja Venezolana como una forma de agradecer el apoyo que han brindado a los programas desarrollados por esta institución. Recibieron un botón que simboliza la ayuda humanitaria que cada uno ha brindado para la mejora de la calidad de vida de los más vulnerables.

Formación y capacitación

Banesco renovó el convenio suscrito con el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología, ubicado en Sabana Grande, para cursar las carreras de Informática, Recursos Humanos, gerencia Tributaria, Mercadeo y Publicidad, Contabilidad y Finanzas y Administración Comercial, mediante el cual nuestros trabajadores obtienen un 15% de descuento en el costo del semestre. El convenio contempla además cómodos plazos de financiamiento para facilitar el pago total del mismo.

Impuestos

El banco organizó un operativo especial para que sus trabajadores registraran y cancelaran sus impuestos de vehículos adscritos a la Alcaldía de Baruta.

Museo de los Niños

La institución invitó a sus trabajadores a visitar la “Sala de Exhibición de Drogas” del Museo de los Niños. Con esta actividad se busca promover la prevención integral contra el consumo de esas sustancias, minimizando los factores de riesgo y contribuyendo con la divulgación del uso indebido de las drogas.

Primer Curso de Cultura Crediticia

Se entregaron los certificados a los 25 participantes del Primer Curso de Cultura Crediticia. Los asistentes recibieron clases de contabilidad, evaluación de riesgos en los ciclos de conversión, indicadores financieros, administración de riesgos y negociación de operaciones, entre otros temas. Participaron 21 gerentes de oficina y 4 analistas de crédito del Área Metropolitana de Caracas.

Deportes

Los compañeros de las zonas Oriente, Zulia-Falcón y Occidental-Andina compartieron en cada una las Jornadas Deportivas organizadas en su región.

Incentivos

La vicepresidencia ejecutiva de Gestión de Capital Humano de Banesco, conjuntamente con la empresa Incentive Group, diseñó un Programa de Incentivos dirigido a más de 3.000 empleados pertenecientes a la Dirección General de la Institución. El concepto que sustenta este Programa es el criterio de dar valor al destacado desempeño de los empleados, a la vez que tienen la oportunidad de vivir experiencias relacionadas con los Valores de la institución financiera que son pieza fundamental para el éxito de esta Organización.

Reconocimiento

Impresoras, memory key así como viajes fueron obsequiados a los trabajadores de la organización en reconocimiento a su esfuerzo en la venta de los tickets de la Gran Rifa de Fe y Alegría. La institución invirtió en este evento Bs. 682.586

Junto a nuestros clientes

La Junta Directiva de Banesco dio continuidad este año a las tradicionales giras por las regiones del país con el fin de establecer un contacto más cercano con nuestros clientes y relacionados.

Durante el mes de mayo estuvimos en el Zulia y Nueva Esparta. Para los clientes de la capital se organizaron dos encuentros en Ciudad Banesco.

Nuestros proveedores

Delcop

Delcop, uno de los proveedores de servicios de Banesco, donó el pasado 6 de abril, 10 millones de bolívares a la Fundación de Amigos que Amerita protección, Fundana. Delcop es una empresa de ventas y servicios con capital 100% venezolano, con más de 10 años de fundada y con gran apoyo tecnológico internacional. Comercializa fotocopiadoras análogas y digitales impresoras, fax y multifuncionales de alta calidad y avanzada tecnología e innova con planes de servicio y asistencia al cliente.

Recrea Entertainment 3000

Uno de nuestros proveedores, Recrea Entertainment 3000, participó el pasado sábado 8 de mayo en una actividad realizada en la Villa Los Chiquiticos de Fundana con el fin de apoyar el acercamiento del Voluntariado Corporativo Banesco con los niños, a través de actividades recreativas. Esta actividad contó con la participación de nuestros trabajadores acompañados de sus familiares.

Recrea Entertainment 3000 se incorporó a este encuentro matutino con recreadores, anfitriones, pintacaritas, globos, actos de magia, comida y actividades teatrales, para el deleite de los más pequeños.